

学校教育目標

- 人・地域に学び、自己有用感をもち
自己表現できる児童生徒の育成—

令和6年度



河根小中学校だより



No.8 2024. 11. 26

朝夕によりやく冬の寒さをつのる季節となりました。保護者のみなさま方、地域のみなさま方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

暦の上では冬を迎えています。まだまだ、勉強をするにも、読書をするにも、スポーツをするにも適しているように感じます。最近、体育の授業で陸上競技に取り組んでいたこともあり、昼休憩の時間に児童生徒と教職員でリレー競争を楽しむ姿が何度も見られました。また、「みんな読書」の時間には、それぞれの「推し、(!?)」の本を夢中になって読みふける様子も、以前と変わらず見られます。

さて、保護者のみなさんには、11月8日(金)の授業参観、進路説明会(中3年)、親子の人権学習には、お忙しい中、出席いただきましてありがとうございます。授業の様子や人権学習でのグループ活動の様子からも、子どもたちが前向きに学校生活を送っているであろうことを想像していただけたかと思います。

引き続きこの「チーム河根」のメンバーで、子どもたちの成長に寄り添っていけることを心より願っています。



12月・1月の行事予定

- 12/ 2日(月) 中間テスト(～3日まで) SC来校
※2日(月) 下校: 小学校 14:50
中学校 10:45
※3日(火) 下校: 小学校 16:00
中学校 13:40
- 4日(水) 若鮎クラブさんと花植え
5日(木) 次世代育成事業(世界遺産学習): 小5・6年中1・2・3年(高野山にて)
※小4年生: 給食あります。それ以外の児童生徒はお弁当です。
6日(金) 薬物乱用防止教室: 中学校2年(5・6限 九度山中にて)
9日(月) 個人懇談 15:00～(～13日まで) SC・SSW来校
10日(火) 県学習到達度調査(中1・2年国数英) 町標準学力調査(中1・2年社理)
実力テスト(中3年)
11日(水) 紙すき体験: 小学校(4限 紙遊苑にて)
16日(月) SC
18日(水) 若鮎クラブさんとクリスマス交流会(11:25スタート)
24日(火) 冬休み前集会 下校: 14:40 (部活 16:00)
- 1/ 8日(水) セーフティネットの日 冬休み明け集会 下校: 13:40 部活なし
9日(木) 委員会活動
10日(金) 小学校標準学力調査
13日(月) 成人の日
14日(火) 中1・2年課題テスト 中3年実力テスト
生活リズムチェック(～19日まで)
19日(日) 世界遺産マラソン 下校: 12:50 予定



★避難訓練(地震)11/5(火)★

11月5日は「世界津波の日」です。この日は大規模地震が発生した時を想定して、避難訓練を実施しました。

訓練の後、手作り防災グッズ(新聞紙スリッパ等)をみんなで作成して、最後に九度山町地域防災課より、災害用備蓄食料を無償配布していただきました。

↓↓災害用備蓄食料の無償配布



↓↓新聞紙でスリッパ作り



★スタンプラリー陸上競技大会 11/6(水)★

児童生徒の運動機能促進、陸上競技の特性理解、自己記録の更新をねらいとして、スタンプラリー形式で陸上競技大会をしました。ペアで体育館や小・中学校の運動場を移動しながら実施しました。最後にストラックアウトのビンゴゲームも行ったので、児童生徒たちはとても楽しそうでした。



★九度山百景絵画展表彰10/24(木)★

左写真：平山美知子文化・観光大使受賞
中2年 梶本晴天さんの作品

右写真：町長賞受賞

中3年 中濱恵理華さんの作品



★学童陸上記録会10/24(木)★

かつらぎ町内と九度山町内の小学校計6校が参加しました。本校からは2名の6年生が、100m走とソフトボール投げに出場し、自己記録更新を目指しました。競技を終えた子どもたちからは、「思い切り挑戦できた！」という思いが伝わってきました。



★学校訪問 11/1日(金)★

令和6年度の学校訪問を実施しました。和歌山県教育委員会および九度山町教育委員会のみなさまに本校いただきました。1年生理科の研究授業を参観した後、本校の研究内容について研究主任の植木教諭から説明させていただきました。

↓研究授業(理科)の様子

↓研究協議の様子

